

KEGELN

Eberfing II macht einen Sprung nach vorn

Eberfing – Die vergangenen sechs Spieltage in der Bezirks- oberliga standen die Sportkegler des SKC Gut Holz Eberfing II an der letzten Stelle. Zum Abschluss der Vorrunde ist dem Aufsteiger ein Sprung nach vorn gelungen – von Platz zehn auf acht. Möglich machte dies ein unerwarteter 5:3-Heimsieg (3177:3123 Holz) über Eintracht Waldkraiburg.

In den Startpaarungen machten die Gastgeber schon gewaltig Holz gut. Verantwortlich waren dafür zwei U18-Spieler. Philipp Schütz (571 Holz/4 Satzpunkte) und Andreas Zahler (547/3) hatten Harald Deutschmann (483) und Konrad Kasmannshuber (508) klar im Griff. In den Mittelpaarungen verlor Adriano Jose Pohle (513/1) gegen Waldkraiburgs Peter Ebert (547). Das machte Norbert Zech mehr als wett: Der Eberfingler, der auch gern Triathlon betreibt und heuer seinen ersten Ironman absolviert hat, glänzte mit der Tagesbestleistung von 579 Holz (221 im Abräumen). Gegen Johann Christian (528) gewann Zech alle vier Sätze. Mit einem 3:1 und einem Vorsprung von 144 Holz ging es für die Eberfingler in die Schlusspaarungen.

Dort stieg vor allem in den ersten beiden Sätzen nochmals die Spannung, da Waldkraiburg gewaltig Druck machte. Am Ende konnten die Eberfingler aber eine Führung von 54 Holz ins Ziel bringen – das brachte ihnen zwei Extrapunkte. In den einzelnen Duellen verloren Kilian Zahler (465/0) gegen Alexander Schropp (516) und das Duo Wolfgang Kühberger/Tobias Zahler (502/1) gegen Manuel Brosig (541).

Am Samstag, 11. Januar, spielt Eberfing II beim Tabellendritten, der SG Alztal. Beginn ist um 14 Uhr.